

かんどうしてなあに

まきの一か

「あれ? どうしてみんなないてるのかな? け、こんしてかなしくなつちやつたかな。」

けんとくんのけ、こんしきでみんながたくさんないて、わたしはそつおもいました。七月二十日のとてもあつい日にけんとくんのけ、こんしきがありました。けんとくんは、おかあさんのいとこで、やさしいおにいちやんです。わたしは、けんとくんが大きです。

たくさんおそんでくれて、かっこよくて、おもしろいからです。け、こんするとさ、いたじき、おかあさんやおとうさんはようこんでいたけど、わたしはすこしかないような、ようこんでいたので、ここころの中にこつそりとしました。

けんとくんがおいろなおじでたいじょうします。いつしょにたいじょうするエスコートできょうだいのみきうちんとや、ちんがよ

## 2

ばりました。そのとき、キタうに二人がなきました。でもよく見るとうれしそうにやらいなが  
らないていました。みんなえがおでないで、  
二、三人があるいているところをはくしゅして  
てみました。

さいしょわたしはみんながないでいるのは、  
みんなもわたくしとおなじで、けんとくんが  
「二んするのがかなしくて、ないているのか、  
な」とおもいました。みんなは、えり人とこ  
えを出してないていたくて、しづかにないて  
いました。それに、けんとくんたちをずっと  
見ながら、あらつてないていました。それを  
見て、うれしくてないているのかな。  
「ました。みばちゅんに

「かんどうしてないているの?」  
とさいたぐ  
「かんどうしてないているんだよ」  
とおしゃれました。わたしは、みんなは  
かんどうしてなっているんだな。とわかりま

した。

わたしがなくとときは、あとうととけんかして  
たときや、おかあさんにおこらわだとき、じ  
ぶんのいけんがとおらなかつたときによくな  
きます。そのときは、ワード大きなこえでな  
きます。こころはとてもつめたくなります。  
わたしは、なくとときは、おこつたりかなし  
ときだけじなくて、うれしくなみたがある  
んだかとおもいました。

いえにかえてきてから、おかあさんとか  
りました。

わたしがかんどうしたのは、しまじろうの  
えいがを見たときです。しまじろうのおかあ  
さんは、いつもはなちんのおせわがい  
そがしくて、しまじろうがつくつたひここうき  
をみてくれませんでした。そのときはしまじ  
ろうはと、てもかわいそうでした。さいごに  
おかあさんがひここうきみてくれて、なかな

おりしていました。そのとき、しまじろう  
がおかあさんとなつかおりで見てよか<sup>フ</sup>たな  
とおもつて、わたしもなみだが出ました。わ  
たしはこれをかんどうだとおもいました。  
このときわたしのこころの中は、あ<sup>フ</sup>たか  
くな? てオレンジいろになります。  
なみだには、たくさんのはじゅるいがありま  
す。あたしがなくときは、かなしいときやが  
こつたときがおおいです。一ぱんすきになみ

だは、うわしいときのかんどうのなみだです。  
ここ3があたなかくなるからです。かんどう  
のなみだにきづいて、なみだがすこしすき、に  
なりました。